

伊唐の風

～海と人 心響き合う 伊唐っ子～

令和7年度

長島町立伊唐小学校



学校便り

令和7年9月12日

みんなで何かをするのは楽しい！

校長 向井 理恵子



1学期を振り返る児童アンケートで、「みんなで何かをするのは楽しいですか」という項目がありました。15人全員が当てはまると言っていました。このことから、伊唐小の子供たちは全校での活動に満足しているということが分かります。現代の子供たちの課題の一つとして挙げられる「社会性の欠如」。これは社会性の基礎となる部分の「人と関わりたい」という意欲が低下していることに要因があるとも言われます。伊唐小では「異学年活動」の充実を図る取組を多く教育活動に位置づけ「人と関わる喜び」を育むことを大切にしています。先日、6年生が「いちばん大事なもの」について発表する授業を行っており、ある児童は「優しい心を大事にしている。これまで上の学年の人へ優しく教えてもらつたから、下の学年に優しい言葉で教えてあげたり、思いやりをもつた行動をしたりしています。」と語っていました。年少者が年長者のしてくれたことに感謝し、自分もあんな年長者になりたいとあこがれをもつことも成長に繋がります。社会性は一朝一夕に育つものではなく、長い年月をかけて学校全体の共通理解に基づく異学年活動の充実と、家庭・地域における皆様の温かい声かけや眼差しにより、児童自らが「関わることの喜び」を獲得していくものだと思います。伊唐小の児童には、着実に身に付いています。児童数が町内で最も少ない伊唐小ですが、だからこそできる良さを最大限に生かし、児童の健全育成と学力向上に更に努めてまいります。

校長ツイート

私の故郷は肝付町(旧内之浦町)にある岸良(きしら)という、人口が400人程の自然豊かなところです。伊唐からの距離は約210km、かかる時間は5時間以上。8月に来年米寿を迎える両親を伊唐まで連れてきました。伊唐校区を車で回り、伊唐小学校も案内しました。校内を歩きながら子供たちの頑張りに目を細め、岸良を感じさせるような伊唐の地で楽しく働く娘の様子を見て、校区の皆様に感謝の気持ちを伝えました。

伊唐小学校の子供たちのがんばりを紹介します

歯と口の健康週間 「図画・ポスター展」

〈入選〉

3年生2名 2年生1名

1年生1名

南日本硬筆展

〈推薦〉1年生

町作文審査

〈特薦〉

6年生 5年生 2年生 1年生

町水泳記録会

5年女子 50m 自由形

〈第2位 記録 57秒1〉

5年生

5・6年生女子 200m リレー

〈第2位 記録 4分47秒5〉

6年生2名 5年生2名

町理科作品審査

〈特選〉

3年生

2学期もがんばるぞ！！

9月1日（月）15人全員元気で2学期をスタートしました。始業式では、1年生○○○○さん、3年生○○○○さん、5年生○○○○さんの3人が、1学期にがんばったことや夏休みの思い出、2学期の抱負等について、みんなの前で堂々と発表することができました。



家庭教育学級「お菓子作り」

9月3日（水）の第2回家庭教育学級では、レガーレ・ワキタの脇田恵子さんを講師に招き、「身近な素材を生かしたお菓子作り」として、さつまいもやじゃがいもを使ったお菓子作りを行いました。また、子育てに関してのフリートークでは、脇田さん自身が経験されたことをもとに、学校や家庭教育に関して自由に語り合うことができました。おいしい手作りのお菓子を食べながら、子育てに関して語り合う有意義な時間となりました。参加していただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



学校の土手がすっきりと！

9月3日（水）の学級PTA後に、保護者の皆様に、学校周辺石垣周りの木の伐採・除草作業をしていただきました。リフトに乗って、木や雑草をきれいに



取ってくださったおかげで、学校周りがすっきりとなりました。御協力に心より御礼を申し上げます。

9月・10月の行事予定表

9月

16日(火)スクールカウンセラー来校日
18日(木)全校給食



10月

1日(水)運動会予行練習
2日(木)運動会準備
体格測定・視力検査
5日(日)伊唐小学校・伊唐保育園・伊唐校区合同運動会
7日(火)陸上記録会練習（5・6年）
8日(水)スクールソーシャルワーカー来校日
家庭学習強調週間（～15日）
9日(木)貯金日
陸上記録会練習（5・6年）
14日(火)ALT来校
陸上記録会練習（5・6年）
15日(水)町小学校陸上記録会
16日(木)町小学校陸上記録会予備日
23日(木)老人会との交流（グラウンド・ゴルフ）
28日(火)造形展見学
31日(金)4時間授業（給食あり 13:00下校）

予定は変更することもありますので、御了承ください。



ALTと一緒に！

9月9日(火)にALTの○○○先生と一緒に外国語の学習をしました。各学年で英語を使ったゲームに取り組んだり、リアム先生に夏休みのことを伝えたり、外国語に親しむ一日になりました。

また、3年生以上は、昨年度に引き続き、○○○○先生にも指導していただいています。子供たちは外国語の学習が大好きです！！

〈全国学力・学習状況調査結果〉

4月に6年生を対象とした全国学力・学習状況調査を行いました。
(平均正答率)

	本校	県	全国
国語	81	67	66.8
算数	69	57	58
理科	86	60	57.1

今後もそれぞれの課題解決に向けて授業改善を図っていきます。